

Miércoles 22 de mayo de 2019

El Briseño, para julio

Aunque había anunciado que las obras de remodelación de la unidad deportiva de la Colonia El Briseño comenzarían a más tardar este mes, el Presidente Municipal de Zapopan, Pablo Lemus Navarro,...

[Jonathan Bañuelos](#)

Aunque había anunciado que las obras de remodelación de la unidad deportiva de la Colonia El Briseño comenzarían a más tardar este mes, el Presidente Municipal de Zapopan, Pablo Lemus Navarro, informó que será hasta julio cuando arranquen los trabajos.

Detalló que se realizará con una inversión cercana a los 20 millones de pesos, de los cuales el Municipio pondrá 6 millones y el resto correrán a cargo de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP).

Recalcó que el espacio será gratuito y que, además, se estudia la posibilidad de crear un nuevo ingreso por la parte trasera de la Preparatoria 9 de la UdeG.